

*Le président cubain envoie un message à la réunion de haut niveau en Chine*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 12 juil (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a envoyé un message à la deuxième réunion de haut niveau du Forum sur l'action globale pour le développement partagé, qui se déroule en Chine, a annoncé aujourd'hui le ministère cubain des Affaires étrangères.

Lors de l'ouverture de l'événement, un message vidéo du président a été présenté, dans lequel il appelle à la promotion du développement comme axe central du système des relations internationales, à une coopération efficace pour réduire les écarts d'inégalité et à avancer dans la mise en œuvre de l'Agenda 2030.

Selon le ministère des Affaires étrangères, cette réunion, et en particulier l'Initiative mondiale pour le développement, représente pour Cuba un espace précieux pour la promotion des échanges et de la coopération à l'échelle mondiale.

La délégation de la nation caribéenne qui participe à l'événement est dirigée par le vice-premier ministre Jorge Luis Tapia, qui achèvera également un programme bilatéral comprenant des réunions avec les autorités du géant asiatique.

L'édition de cette année du Forum sur l'action mondiale pour le développement partagé réunit des représentants de haut niveau de plus de 50 nations et organisations internationales.

Les principales activités comprennent cinq sous-forums parallèles sur les huit domaines clés de coopération de l'initiative mondiale pour le développement (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/359924-le-president-cubain-envoie-un-message-a-la-reunion-de-haut-niveau-en-chine>



**Radio Habana Cuba**